



CARTA AL DIRECTOR

Diagnóstico homeopático de un ataque a la AMHB (Academia Médico Homeopática de Barcelona)



CrossMark

Homeopathic diagnosis of an attack on the AMHB (Academia Médico Homeopática de Barcelona)

Sr. Director:

Como me gusta aportar luz a las situaciones conflictivas, me permito hacer una metáfora o analogía del “ataque” recibido en el Máster de Homeopatía de la Academia Médico Homeopática de Barcelona (AMHB), que se ha llevado a cabo en nuestra querida Universidad de Barcelona (UB)-IL3. El día 4 de marzo de 2016, su rector comunicó por escrito (a través de la directora de la Agencia de Posgrado) a la dirección de la AMHB que se “desprogramaba” el máster. El material es conocido.

Mapa de una censura inquisitorial, ideológica y no científica

Agentes y sus objetivos

1. La AMHB: con su Máster de Homeopatía, con objetivos, programa, profesores y alumnos. En sus estatutos está enseñar, difundir y defender la medicina homeopática como sistema terapéutico útil al que tienen derecho todas las personas.
2. La UB: también con sus objetivos, directivos y estrategias; con su institución “IL3-Long Life Learning” donde da acogida al máster, que ahora ha “desprogramado”. Su misión es organizar la enseñanza según las necesidades de la sociedad, facilitar el acceso por capacidades a los estudios superiores, clasificados por especialidades, y controlar la calidad del profesorado, los programas y los resultados.
3. Los *lobbies* de gran poder económico que controlan grandes empresas multinacionales relacionadas con la salud (farmacéuticas, organizaciones médicas). Con la

irrupción de la homeopatía como método terapéutico en la sociedad ven peligrar su predominio y beneficios. Influyen en las estructuras políticas y sociales. Instrumentalizan, dirigen y coordinan a grupos organizados que llevan a cabo los ataques con métodos de intoxicación, manipulación, ocultación de información, hasta llegar a la difamación y la intimidación con amenazas e insultos. A mi entender es el verdadero motor del conflicto.

A estos dos últimos grupos les podemos llamar “el adversario”. En la actual situación han ejercido un poder dictatorial forzando una decisión: sin previo aviso y sin consultar. Convierten automáticamente en “adversario” a quien no está de acuerdo con ellos. Este es el conocido fenómeno social de las situaciones de enfrentamiento, ambición de dominio territorial y económico, de poder, que acaban en posturas dictatoriales y en la guerra. Estás conmigo o estás contra mí: el diálogo es imposible.

Método de análisis

La detección de los temas, situaciones y manera de reaccionar (básicamente de la AMHB y, de manera colateral, de los otros dos agentes (universidad y *lobbies* de poder) utilizando las propuestas de la teoría de los elementos y de las plantas propuesta por el Dr. Jan Scholten¹⁻³ en combinación con el análisis repertorial clásico. Con ello se pretende dibujar uno de los posibles mapas de la situación, sus fortalezas y sus carencias, y alguna solución.

Este análisis puede tener varias lecturas. La mía es la que se expone a continuación.

Motivo de consulta, diagnóstico de situación

Desposesión del derecho a impartir la enseñanza de la medicina homeopática en la universidad pública; en Barcelona, sin previo aviso

En el comunicado oficial se utiliza el eufemismo “desprogramación”. El curso lleva 20 años realizándose con resultados óptimos en las encuestas de satisfacción del alumnado. Su programa se basa en el Programa Básico para la Enseñanza de la Homeopatía del ECH (European Committee for Homeopathy). Su existencia asegura la óptima enseñanza de la homeopatía para médicos y

veterinarios, e impide la extensión del intrusismo profesional y la mala praxis. En ningún momento se comunica la intención de suspender el curso a la dirección de la AMHB, ni se le ofrece la posibilidad de argumentar tal decisión. La noticia aparece en los medios de comunicación un día antes de ser comunicado a la dirección del curso. La noticia coge por sorpresa a la dirección del máster y a los alumnos. El proceso viene de lejos y se ha ocultado convenientemente: factor sorpresa y ocultación por parte del adversario. A partir de ahí se suceden reacciones en cadena.

Los *argumentos* sobre la falta de bases científicas de la homeopatía son fácilmente refutables. Hay documentación que demuestra la eficacia y la inocuidad de la homeopatía y que, a su vez, confirma la existencia de información electromagnética y nanopartículas (por tanto no es placebo) en los medicamentos homeopáticos, como los de Abanades y Duran^{4,5}. Estos documentos se han entregado repetidamente y no se han tenido en cuenta o se han tachado de fraudulentos, cuando cumplen los estándares más estrictos de la medicina científica. Uno de los científicos que han demostrado la existencia de este tipo de información electromagnética y nanopartículas en las ultradiluciones homeopáticas ha sido el profesor Luc Montagnier que en 2008 obtuvo el Premio Nobel de Medicina. También los investigadores indios Chikramane et al⁶ demostraron lo mismo: la existencia de nanopartículas detectables en las ultradiluciones. Por lo expuesto anteriormente, es fácil deducir que el profesor Luc Montagnier se ha convertido, a ojos del “adversario”, en un traidor a la causa del mal llamado “cientifismo” y ha sido insultado y menospreciado por sus colegas. Nunca ha citado la palabra homeopatía, solo ha intentado demostrar la existencia de nanopartículas en las ultradiluciones. La percepción de que “se salía de los cánones establecidos” y se “aproximaba a la homeopatía de las ultradiluciones” hizo el resto. Es absolutamente inútil discutir o intentar convenir a este colectivo.

Series

Una magnífica combinación de Lantánido y Argentum (serie 6* y 5). Con intenso predominio lantánido: “exploradores de una manera de curar que dé autonomía al paciente, el arte de curar eficaz, rápido, que estimule la capacidad de curar y sin efectos secundarios ni supresiones que agravan la salud a largo plazo”. No se manda sobre el paciente, no se le domina ni somete; ni se crean dependencias.

Observo un “hándicap” relativo en el grupo: hay aún pocas personas con capacidad organizativa de la serie Aurum-Aurum (6**).

La mayoría manifiesta: “No queremos mandar, ni imponer, queremos convencer, estimular el cambio en los demás a través de la información veraz, el respeto y la negociación, sin dejar que nos impongan cambios en nuestra manera de ser, y que nos respeten. No tenemos relaciones de influencia sólidas con el poder político, ni social, ni menos con el poder invisible, global o de multinacionales”. O sea, en el mundo homeopático hay un punto de candidez, inocencia y buena voluntad que no sirve para protegerse de los ataques.

Observo en algunos homeópatas algún aspecto de la misión visionaria de querer salvar al mundo, ayudar, explorar el poder de lo invisible (actínidos, serie 7). En este momento, esta característica está reflejada de manera tangencial en las esferas directivas. Aunque no parece lo dominante. (Para entendernos y para los no iniciados en este sistema: Steve Jobs podría corresponder a la imagen del poder actínido –creativo, expansivo, con poder de aura, poderosísimo, con visión y proyección de futuro en una empresa multinacional– que puede llegar a la destrucción y aniquilación de quien se interpone en su camino).

Fases: situación dentro de los grupos

- Fase 7: expulsados fuera de la comunidad (fase 7, F, Cl). “Nosotros que tanto hemos cuidado, querido, protegido y trabajado por nuestros pacientes, va y nos sacan de casa: nos traicionan. Sentimiento de soledad fuera del grupo social, sin nadie que nos proteja ni nos cuide. Esto es un abuso”.
- Fase 4: seguros. “Tengo derecho a ser valorado dentro del grupo como elemento muy importante e imprescindible para la salud. Tenemos razón, estamos seguros de nuestro método y de la necesidad de ocupar nuestro espacio de reconocimiento dentro de la sociedad”.

Estadios: reacción dominante ante el conflicto

- Estadio 8. “Lucha perseverante, no cejaremos en el empeño, tenemos derecho, no nos quieren; pero si luchamos intensamente (estadio 8); si comunicamos y difundimos mejor; si nos damos a conocer (Phos.), lo conseguiremos”. OD. Samarium Phosphoricum/Ruthenium Phosphoricum, etc.

¿Vegetal?

Agudo

Momento cero, se recibe la noticia: shock, susto, miedo, amenaza vital, disgusto, decepción, pena: Aconitum. Como segundo: Ignatia. Y tercero: Staphisagria (indignación intensa suprimida).

Crónico

Fase de reacción: lucha (estadio 8). Estrategia, argumentación, contactos, comunicación para superar el abuso (fase 7) puesto que tengo derecho (fase 4).

Si utilizamos el método de la teoría de las plantas – combinando 3 series lantánidas (666), 2 fases (4 y 7) y el estadio 8– nos da como resultado 666.47.08 (Pyrethrum Parthenium o Tanacetum Parthenium):

- Fitoterapia. Hierba santa (en catalán *botonets*). Familia de las compuestas o “Astéridas”. Tanacetum quiere decir *inmortal a largo plazo*. Uso en fitoterapia: fiebre, dolor de cabeza, artritis y problemas digestivos. Uno de los componentes (la partenolida) induce a las células cancerosas a morir. Su nombre en inglés es *feverfew*. Es una planta muy próxima a la manzanilla (*Chamomilla*).



Figura 1 Pyrethrum Parthenium.

• Esencia de la planta según Scholten:

- Familia de las “Antémidas” (666.47). Tiene una buena base para mantenerse independiente y autónomo. Tiene derecho a ello. Pero se siente amenazado en el proceso. Tiene que luchar para mantener su autonomía, para que no le expulsen. Tiene una buena base pero sigue amenazado... No le gusta que le traten como a un niño, que le menosprecien. Son objeto del abuso de los demás, los otros parasitan sobre ellos, se aprovechan de su trabajo y sus medios. Morder; amargo. Tienen que aprender a ser asertivos, incluso agresivos si es necesario. Llegar a ser fuertes e invencibles.
- Pyrethrum (666.47.08). Los demás les invaden de manera agresiva. Obstinado, rabioso; excitación, locuacidad. Se siente responsable de su trabajo, asume el trabajo de otros que hacen su trabajo de manera deficiente. Por un lado se siente enfadado y parasitado y, por otro, no puede dejar el trabajo por hacer, pues se siente muy responsable. Sienten que han abusado de ellos. Sueños: un buitre se le come el brazo. Trastornos a consecuencia de abusos (*moving*) recibe poca atención de quien tendría que protegerlos. No se siente respetado en su crecimiento (fig. 1).

¿Animal?

Algunos compañeros han sugerido que también podría ser animal. Es evidente, sobre todo en el adversario.

El adversario

“El otro” está presente como enemigo y siente el peligro de sucumbir si no lo elimina. Matar o morir. Hay multitud de animales con este tipo de comportamiento, pero básicamente están entre los depredadores: reptiles, aves rapaces, arácnidos y mamíferos carnívoros bien organizados para la caza, como cánidos y felinos. Las aves rapaces y los mamíferos pertenecen plenamente a la serie 7 (actínidos, visión, misión). Entre ellos cabe destacar a los cánidos salvajes que cazan de noche y en grupo, bien organizados y con gran crueldad, como las hienas.

La Academia Médico Homeopática de Barcelona

Puede responder al arquetipo del animal herbívoro (vegetariano) —libre pero sometido— del que se abusa. ¿*Lac Vaccinum*? “Sensación de estar sola, abandonada, no reconocida por los amigos y por la comunidad/de ser rechazada por la comunidad/separada de su madre/tiene que hacer y trabajar mucho por la comunidad, trabajar duro físicamente para ser aceptado por la comunidad/que no se le da importancia, no se le escucha, no se le da derecho a hablar”. La vaca ha sido el animal sagrado en la India; el símbolo de la madre que nutre y también el objeto de sacrificios rituales, el chivo expiatorio: la cabeza de turco en numerosas culturas.

Otra imagen sugerida es la de otro cánido salvaje y depredador que caza en equipo: la de *Lac Lupinum*. “Vive como un extranjero, se siente como un invasor en su propia tierra/sensación intensa de peligro/sentimiento de que todo descansa sobre él, especialmente la protección de la familia/peligro: líquido envenenado, trampa, sueño de agujero en las piernas/círculos/mortalidad, inmortalidad”.

Método repertorial. Repertorización

En este momento, la extracción repertorial de *Pyrethrum* da un resultado muy pobre y general. Al seguir el método de la teoría de las plantas, que tiene una sutilidad y una finura extraordinarias, da unos resultados sorprendentes; tal como se ve en la descripción del remedio encontrado. Los síntomas de repertorización tienen relación son:

- Trastornos por ofensas, vejaciones, traición, engaño, disgusto, susto, malas noticias, por fracaso en los negocios o empresa, muerte de alguien o algo muy querido, decepción, honor herido, indignación, pérdida del trabajo, ser despreciado, ofendido, pérdida de posición social, por ser rechazado, por ser castigado, por peleas, rudeza de los demás.
- Sensación de haber sido traicionado, abandonado, no reconocido.
- Rabia, cólera.

Los 4 remedios más frecuentes son: *Natrum Muriaticum*, *Carcinosinum*, *Ignatia* y *Staphisagria*. Estos remedios también tienen un gran interés en la comprensión de la situación. Y, como método, es también bueno.

El adversario

Lobby de poder

La fuerza originaria del proceso está en el grupo o *lobby* de poder invisible, de multinacionales con objetivos de dominio económico y obtención de grandes beneficios en el área de la industria química, farmacéutica y de la salud. Cualquier elemento que se interponga en su camino y objetivos debe ser eliminado. La homeopatía empieza a representar un peligro para la medicina convencional, para la industria farmacéutica y los intereses de compañías sanitarias a partir del momento en que se supera la masa crítica del 25% de la población que utiliza la homeopatía para curarse. Actualmente está alrededor del 30% y la intensidad del ataque se redobla. En el

adversario, el tema esencial está situado claramente en las series Uranium (7) y Aurum** (6) y en el estadio 12 (enemigos del poder y del poder invisible). O, mejor dicho, del estadio 12 hacia el final. Los elementos que los caracterizan son:

- **Californium y Californium Nitricum.** Enorme poder, poder invisible. El mundo está lleno de peligros, de enemigos. Exagerar su misión, la comunicación y los objetivos debido al peligro. Eliminar a los enemigos del poder, hostilidad. Se aferra a su verdad: la verdad es sagrada, urge a mantener las cosas en orden. Imposible el diálogo y la negociación, solo es posible con un poder similar. La homeopatía representa una amenaza, es un enemigo, y debe ser eliminada sin contemplaciones. Contaminar, intoxicar, repetir.

El californio es un elemento artificial que se obtiene a partir del curio, que a su vez es también artificial y se obtiene a partir del bombardeo del uranio en las centrales nucleares. O sea, es un producto artificial que ha evolucionado a base de muchísima energía y presión. Se utiliza para encender los reactores nucleares, y su alta capacidad de emitir neutrones le hace adecuado para el estudio de materiales por espectroscopia.

El californio se utiliza como detector de peligros, de explosivos en los aeropuertos. Es un sabio detector que desenmascara los peligros. Visión penetrante para desenmascarar los peligros y las trampas del camino.

- **Mercurius.** Los enemigos del poder (de la organización) nos acechan y deben ser destruidos. Desconfianza sistemática. Dificultad de diálogo. Servicio secreto, espionaje. Excederse en el poder, dictatorial. No enseña las cartas, oculta, contamina, intoxica y distorsiona la información. Son los ejecutores en la práctica del poder de Californium.
- **Grupo escépticos: Polonium.** Se hacen pasar por un grupo independiente de intelectuales que se han propuesto eliminar del mapa todo lo que no sea “científico” y demostrable según las leyes de la física clásica. En general están al servicio del poder superior.

Polonium. El escéptico (estadio 16) de la serie Aurum puede representar parte de este arquetipo. Esperan ser reconocidos como líderes; son teóricos de la organización; viven del pasado, las novedades son reprobables; fantasean con cómo sería gobernar, pero son demasiado perezosos para asumir la ardua tarea de dirigir y asumir verdaderas responsabilidades. Les va bien la crítica teórica de cómo debería funcionar la sociedad, la ciencia, la universidad, etc. y corrompen las situaciones. Son agresivos, tóxicos y destructivos a causa de su falta de esperanza. El polonio fue utilizado como “medio” por los servicios secretos rusos, para eliminar al disidente Alexander Litvinenko.

- Como sugiere una compañera, en la base de la difusión de opiniones falsas se encuentra un prototipo numeroso que podría ser Baryta Carbonica: “repiten como papagayos que la homeopatía no tiene base científica solo porque lo han oído, y ni se han molestado en comprobar nada...”. Este tipo de patrón social es abundante y muy influenciable en su opinión.

Universidad de Barcelona

Rector, decanos y mandos subalternos que –por conveniencia, miedo, presión, o para salvar su cargo– ceden y ejecutan las órdenes recibidas. Ellos no son nunca el

origen directo. Intentar influir en este estamento es bastante inútil porque están situados entre dos frentes que se deben al poder establecido.

En la situación analizada, el arquetipo puede estar representado por *Plumbum* (estadio 14, serie *Aurum*): el poder formal. Distrae la atención para conservar el poder. Cede a la presión, blando. Delega, muestra desconfianza.

En nuestro caso, no nos hemos encontrado un dirigente universitario que ofrezca diálogo (con honestidad, valorando ambas partes) y asuma plenamente las funciones de su cargo, que sería el prototipo de *Aurum* (metal noble): estadio 12, serie *Aurum*. Entre los directivos de la universidad es muy probable que sí exista este patrón.

Estrategia. Observaciones y sugerencias en el equipo

El *primer elemento* necesario que debe integrarse en el equipo es el *detector de peligros invisibles* que acechan a la homeopatía: *Californium*. Una persona con altas capacidades de visión y conexión con el poder que pueda detectar el otro poder invisible. Cargo/elemento muy difícil de conseguir, pero que sería muy útil. ¿*Californium* frente a *Californium*?

Sería también muy útil contar en el equipo con uno o varios *Osmium Phosphoricum* (mánager de la crisis) con grandes dotes para la organización, la negociación, incansable e insensible a la presión y al desgaste: un perseverante comunicador. Este tipo de personajes están instalados en las grandes empresas multinacionales, gestionando situaciones de crisis, y son escasos y altamente valorados. Son uno de los objetivos de los cazatalentos (*head hunters*).

Yendo más allá, lo ideal es el equipo “aleación”, con elementos de la serie *Aurum***, centrales; lo que en la industria se llama “platinas pesadas”: *Osmium*, *Iridium* y *Platinum*.

Se sabe que la principal característica de las aleaciones es que aumentan las propiedades del elemento resultante: trabajan y rinden mejor.

Sus roles se distribuyen así:

- *Osmium*. Mánager de la crisis.
- *Iridium*. Vigila que nada falle en el último momento; vicepresidente del proyecto.
- *Platinum*. Está en la dirección y en la parte más visible: tiene las mejores cualidades para mandar, convencer y mostrar seguridad en el proyecto y la organización del grupo y, sobre todo, resistencia y habilidad para soportar las máximas presiones.

En este equipo-aleación de “platinas pesadas” es necesaria la participación de unos actores secundarios con cualidades lantánidas que creo imprescindibles. El grupo probablemente esté (o debería estar) formado por:

- *Neodium*. Afrontar el reto de defender la independencia. Estimula, anima. Aunque es difícil, debemos arriesgar.
- *Promethium*. Coordinar la participación del grupo, escuchar, valorar todas las posibilidades. Estructura asamblearia. Fases pre-decisión.

- Samarium. La perseverancia y la tenacidad en defender el derecho a ser respetados y a poder expresar su opinión.
- Europium. Representa el entusiasmo combinado con aspectos de muy buen conocedor que seduce, escucha y controla que nada falle en el último momento. El segundo que aconseja al líder.
- Gadolinium. Es un elemento imprescindible; a pesar de las dificultades en poder ser autónomos, el proyecto no fallará. Conseguiremos nuestro objetivo. Estoy absolutamente seguro. Líder en el proceso de conseguir el respeto a nuestra autonomía.
- Terbium. El caballero: el “gentleman” del proceso que protege, mantiene, respeta, permite y tiene su rol en determinadas fases en las que se precisan estas cualidades.

El resto de roles lantánidos se consideran menos operativos en este momento.

Un grupo que hay que tener en cuenta es el del *trabajo*; para poner en práctica las decisiones directivas. Sería el grupo Ferrum. Todos los estadios en fase de compensación son bienvenidos. Entre ellos destacaría Ferrum (tenacidad en el trabajo) y Niccolum (la brillante precisión y máximo control en operaciones variadas). Lo que un buen amigo llama “just in time”. Claro que unos buenos Kali Carbonicum o Calcarea Carbonica no son nada despreciables, al contrario.

Asimismo, conviene dar visibilidad a los usuarios. Este 30% de pacientes que usan la homeopatía es imprescindible. Puesto que pueden votar, comprar y elegir, influyen en los políticos y en las fuerzas de las que dependen. La creación, estímulo y buena organización de una eficaz asociación de usuarios de la homeopatía o de las medicinas complementarias necesita de manera imprescindible un líder. Un líder organizador que, en un principio, podría ser un personaje tipo Osmium/Osmium Phosphoricum. Más adelante, habría que implementar el equipo con un equipo-aleación de “platinas pesadas”: Osmium Phosphoricum, Iridium y Platinum. Si no hay un verdadero líder, no funciona.

Y finalmente, y casi lo más importante, hay que mantener la inversión de futuro: la formación de médicos y veterinarios homeópatas de calidad:

- La calidad en la formación es la base de una óptima asistencia a los pacientes. El paciente curado, o que ha resuelto un problema de salud, se convierte en un fiel defensor de la homeopatía que influirá en la sociedad con su experiencia positiva y aportará nuevos pacientes a las consultas dando el consejo “boca a boca”.
- Los homeópatas de calidad serán los dirigentes, docentes y miembros activos de las asociaciones homeopáticas en el futuro. Sembrar para asegurar la continuidad en el futuro.
- El Máster de Homeopatía de la AMHB debe continuar y continuará, ya sea en la propia academia o a través de una universidad privada o internacional.

Otras sugerencias que también se han propuesto son:

- Recurrir al Defensor del Pueblo: “Para denunciar el control ideológico de la enseñanza en nombre de una supuesta pureza científica; aspecto inquisitivo nuevo e insólito en la universidad pública después de la transición democrática”. Es una vía interesante y que ha tenido sus

éxitos; a pesar de que para algunos el Defensor del Pueblo sea una figura sin poder ejecutivo que ha sido colocada por los políticos, o aceptada su presencia para dar buena imagen y lavar su conciencia moral.

– “Que la universidad organice un grupo de trabajo para evaluar nuestros resultados clínicos dentro de su marco académico, y que desde fuera de la homeopatía se diseñe un estudio junto con nosotros (asesorado por el ECH) y que se publique por parte de la universidad”. Sería una posibilidad fantástica que alguien de la universidad se prestara a poner su atención y su mirada imparcial sobre nuestro trabajo. Para una empresa así se necesita “voluntad política o científica”: voluntad que hasta el momento no se ha mostrado. Al contrario, ningún trabajo presentado sobre la validez y eficiencia de la homeopatía —que cumplen con los más altos criterios científicos convencionales— se ha tenido en cuenta.

Conclusión

Para ganar en eficacia, la defensa ante este ataque precisa modificar, mejorar o implementar nuevos elementos en la organización de la estructura de dirección homeopática. Es necesario tener en cuenta el inmenso poder del adversario y, sobre todo, dónde está situado: en los *lobbies* de poder y no en la dirección de la universidad. Se debe superar la fase lantánida —sin abandonarla— para acceder a las capacidades de gestión del poder real y, sobre todo, del poder oculto. Empezar a influir sobre la opinión pública estableciendo contactos y alianzas con el poder real a través de los medios de comunicación. Y, finalmente, la más sólida inversión de futuro es continuar con la formación de médicos y veterinarios homeópatas. Por esta razón el ataque se ha dirigido a la docencia.

Somos los que somos, con nuestras capacidades y limitaciones, pero este puede ser el camino: un camino de restauración y mejora estructural de la capacidad de influir para protegerse del adversario. Algunas de estas fases se han puesto en marcha y demuestran la vitalidad del colectivo.

Bibliografía

1. Scholten J. Homeopatia y Elementos. Kandern: Narayana Verlag; 2007.
2. Scholten J. Lantánidos Secretos. Kandern: Narayana Verlag; 2010.
3. Scholten J. Wonderful Plants. Kandern: Narayana Verlag; 2013.
4. Abanades S. Durán M. Actualización de las evidencias científicas en Homeopatía. Zaragoza: Facultad de Medicina, Universidad de Zaragoza; 2015.
5. Abanades S. Durán M. Evidencias científicas de la Homeopatía. En: Mateu-Ratera M. Primeros Auxilios con Homeopatía. Kandern: Narayana Verlag; 2014. p. 32-42.
6. Chikramane PS, Suresh AK, Bellare JR, Kane SG. Extreme homeopathic dilutions retain starting materials: A nanoparticulate perspective. Homeopathy. 2010;99:231-42.